
令和２年第２回箕面市議会定例会（一般質問要旨）

令和２年（2020年）６月１５日

質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 都市計画道路「箕面池田線～萱野東西線間」案の

取り下げに向けて

①地域の現状について

②反対運動の勃発、拡大の原因について

③パブリックコメントについて

④計画の中断と住民への今後の対応について

２ 藤 田 貴 支 自民党市民クラブ
一問

一答

１ 粟生間谷地域の新たなまちづくりについて

①川合・山之口地区まちづくり協議会について

②大阪モノレール（仮称）川合駅について

③新たな都市計画道路（案）について

④大阪大学箕面キャンパス跡地活用について

⑤国文都市４号線の整備について

３ 今 木 晋 一 無 所 属
一問

一答

１ 市民のための防災について

①平成３０年度の豪雨災害のごみ処理について

②平成３０年度の台風第２１号のごみ処理につ

いて

③北摂地域における災害等廃棄物の処理に係る相

互支援協定書について

④吹田市の災害協力について

⑤災害ごみの処理代金について

⑥防災士の今後の役割と活用について

⑦災害時のトイレトレーラーについて

⑧新型コロナウイルスに対応した避難所運営に

ついて



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

４ 中 井 博 幸 自民党市民クラブ
一問

一答

１ 都市計画道路網（案）について

①エリア１の取り扱いについて

②エリア１・２の計画について

③まちづくりと都市計画道路網（案）の見直しに

ついて

２ 市立病院の建て替えについて

①市立病院の経営状況について

②病院事業会計への繰り出しについて

③現病院設立当時の思い入れについて

④市立病院の建て替えについて

５ 神 代 繁 近 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 花とみどりのまちづくりについて

①地域緑化活動の推進について

②花とみどりのコミュニティーについて

③花とみどりの拠点づくりについて

④公園の魅力アップについて

⑤行政の役割と将来ビジョンについて

６ 岡 沢 聡 公 明 党
一問

一答

１ 新型コロナウイルス感染症を受けての今後の避難

所運営について

①これまでの避難所開設状況について

②今後必要となる備蓄品の確保について

③段ボールベッド及びパーテーションについて

④避難所運営について

⑤運営マニュアルについて

⑥災害時期前の訓練について

７ 田 中 真由美 公 明 党
一問

一答

１ 箕面市の子育て支援について

①コロナ感染症対策時における子育て支援につい

て

②第四次箕面市子どもプラン（案）から見える今

後の子育て支援について

８ 楠 政 則 公 明 党
一問

一答

１ 生活相談等の体制強化について

①市の生活相談の変遷について

②コロナ禍での対応状況について

③自立支援機関等の体制強化について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

９ 川 上 加津子 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 新型コロナウイルス感染防止に向けた地域防災に

ついて

①避難所の開設、運営について

②地区防災委員会の役割と活動について

③１月１７日全市一斉総合防災訓練について

１０ 尾 上 克 雅 無 所 属
一問

一答

１ 大阪大学箕面キャンパスの跡地活用について

①この地で新しくまちづくりをしていく上での箕

面市のコンセプトについて

１. 今後のスケジュールについて

２. 住民説明会について

②彩都にお住まいのお母様方の要望について

１. 自分らしい時間を過ごすことができる第三

の居場所について

２. ドッグランの設置について

③東部の防災拠点としての活用について

１１ 増 田 京 子 無 所 属
一問

一答

１ グループホーム開設について

①グループホームの必要性について

②施設コンフリクトについて

③建築基準法の問題について

④インクルーシブ社会に向けて今後の取り組み

２ 公共施設の利用について

①現段階での公共施設の開館状況について

②大阪府のコロナ追跡システムについて

１２ 尾 﨑 夏 樹 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 隣地隣家の敷地内の整理整頓

①隣地隣家の雑草や水溜まりの対処方法

②行政としての取り組みや対応

２ 瀬川地区の弁慶の鏡水の整備

①弁慶の鏡水の歴史的な経緯

②弁慶の鏡水の整備の可否

③文化財の整備に対する補助金制度の可否



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１３ 堀 江 優 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ ＩＣＴ教育の環境整備について

①オンライン授業について

②タブレットの使用規則について

③教育環境の整備、充実について

２ 市内イベント等の各種中止について

①市内イベント等の延期開催について

１４ 中 嶋 三四郎 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 保護者への情報発信のあり方について

①保育所・幼稚園の保護者への連絡や情報発信の

現状について

②小学校・中学校の保護者への連絡や情報発信の

現状について

③保護者への情報発信における課題について

④今後の取り組みについて

１５ 中 西 智 子 無 所 属
一問

一答

１ 「コロナ禍」から見えた諸課題について

①弱い立場の人々への支援策について

②避難所運営について

③その他の課題について

２ 「気候非常事態宣言」について

①ＣＯ２排出量削減について

②市民・ＮＰＯ等と連携した取り組みについて

③当市の「気候非常事態宣言」について

１６ 村 川 真 実 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 特別定額給付金について

①申請状況について

②給付状況について

③マイナンバーカードでの申請について

④ＤＶ避難者等への対応について

⑤今後の対応について

２ 箕面市、市施設で働く方の新型コロナウイルスに

よる休業補償について

①箕面市公務員の休業補償について

②箕面市内施設で働く方の休業補償について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１７ 名 手 宏 樹 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 新型コロナウイルス感染症拡大における国民健康

保険の対応について

①減免制度の実施と申請の状況について

②資格証明書と短期被保険者証の扱いについて

２ 都市計画道路網（案）の再検討について

①将来の交通量について

②計画推進の事業費について

③これまでの用地買収について

④将来の必要性について

⑤丁寧な説明会について

⑥見直し、廃止について

１８ 神 田 隆 生 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 市立病院での新型コロナウイルス対策と影響につ

いて

①この間の新型コロナウイルス対策

②受診抑制状況について

③病院経営の影響について

④一般会計からの財政支援について

２ ＰＣＲ検査について

①ＰＣＲ検査について

３ 箕面での保健所の再建について

①箕面での保健所の再建について

１９ 上 田 春 雄 自民党市民クラブ
一問

一答

１ 都市計画道路網（案）の見直しについて

①都市計画道路「箕面池田線～萱野東西線間」案

について

２ 新型コロナウイルス禍と箕面市のまちづくりにつ

いて

①新型コロナウイルスの感染拡大に対応する補正

予算の活用について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

２０ 牧 野 芳 治 自民党市民クラブ
一問

一答

１ 桜井駅周辺再整備事業について

①令和２年度中の完成をめざしての進捗状況につ

いて

②ウッドデッキのすべり止め対策について

③桜井商店会事業協同組合からの公共トイレ設置

要望について

２ 周辺道路の安全対策について

①４月に起こった通称一番通りでの人身事故の概

要について

②南小学校児童の通学路である通称一番通りの安

全対策について

③府道桜井停車場線の交通安全対策について

３ 阪急桜井駅南口改札について

①今日までの阪急との交渉経過について

②設置要望に対する市の認識

③府道桜井停車場線の安全対策と南口改札につい

て


